

Rückblick Ärzteball Chemnitz

Es waren 280 Gäste anwesend, die sich wirklich gut unterhalten haben. Unter dem Motto „Die Sonne der Karibik“ wurde der Chemnitzer Ärzteball 2010 für jeden Besucher zum rauschenden Tanzvergnügen. Das Programm am 25. September 2010 war prall gefüllt mit Tanzmusik der Reinhard-Stockmann-Band, kubanischer Live-Musik, original karibischen Showeinlagen und zum Thema passenden Gourmetangeboten aus der Küche des Günnewig-Hotels „Chemnitzer Hof“.

Das renommierte Haus am Chemnitzer Opernplatz zeigte sich ohnehin wieder von seiner glanzvollsten Seite: mit opulenten exotischen Blumendekorationen, dem gediegenen Ambiente mit Sälen, Bars und Chill-out-Zonen war es die passende „Kulisse“ für die ausgelassene Festlichkeit. Passionierte Tänzer hatten übrigens die Wahl zwischen Saal oder dem Foyer, in dem die Gruppe „Night & Day“ zum Tanz aufspielte.

Vielen Dank an dieser Stelle gebührt den Helfern und Sponsoren. Der Termin für den **Ärzteball 2011** steht bereits heute fest – es ist der **24. September 2011**. Wie immer werden

Einladungen, Veröffentlichungen und Plakate rechtzeitig daran erinnern. Wer schon jetzt als Interessent vorgemerkt und persönlich daran erinnert werden möchte, kann das gern unter (strassburger.ina@web.de, Tel. 037209 3801, Fax 037209 70608) signalisieren.

Bis dahin eine gute Zeit wünscht herzlich

Dr. med. Ina Straßburger
Praktische Ärztin in Chemnitz,
Organisatorin